

Gobierno cumple el sueño de más de 14 mil 835 habitantes.



La inversión en obras de infraestructura social en el vasto departameto asciende a 54 millones 864 mil 101 lempiras.

“Tenemos añales de estar con escasez de agua, es un sueño del que no he despertado aún, porque parece que no es cierto el proyecto que se está llevando a cabo”.

Fueron las primeras impresiones de don Jorge Alvarado, quien aseguró que estaba casi resignado a padecer de la escasez de agua, en el municipio de San Esteban Olancho donde el gobierno se ejecuta un proyecto de agua potable, que forma parte de una gran inversión de proyectos que se desarrollan en el vasto departamento.

En total son 14 mil 835 los pobladores del departamento que benefician con la construcción de varios proyectos de infraestructura social por un valor de 54 millones 864 mil 101 lempiras.

Otra de las beneficiarias con la reparación del jardín de niños 3 de marzo del municipio de Catacamas, es Sandra Sánchez, maestra voluntaria quien manifestó con lágrimas en sus ojos que

“Desde el año 1993 trabajo aquí y este centro educativo estaba inhabitable porque el techo y las paredes ya nos caía encima, cuando llovía yo despachaba a los niños porque se mojaban y perdían clases permanentemente”.

Por su parte, Ángel Aguilar beneficiario de la construcción del policlínico en el municipio de San Francisco de La Paz, expresó “Para nosotros es una bendición contar con una hospital de esta magnitud, con esto ya no corremos el riesgo de que se nos muera un familiar en el camino, ya que antes teníamos que viajar hasta Juticalpa para recibir atención médica y si una persona iba muy grave se moría en el trayecto”.

En la actualidad todas las privaciones y preocupaciones mencionadas anteriormente quedan en la historia de los olanchanos gracias a los esfuerzos del gobierno central, que ejecuta las obras a través del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento IDECOAS, los cuales están enfocados en el desarrollo del departamento de Olancho.

Los proyectos consisten en la construcción de dos sistemas de agua potable y saneamiento en el municipio de San Esteban y otro en Dulce Nombre de Culmí, ambos proyectos están valorados en 42 millones 667 mil 720 lempiras favoreciendo a mil 885 familias directamente

Asimismo, en el municipio de San Francisco de La Paz, la construcción de un Centro Policlínico, el cual contará con todos los servicios de salud prioritarios para atender a toda la población del municipio y de otras comunidades aledañas, el proyecto tiene un costo de cinco millones 756 mil 790 lempiras y beneficia directamente a dos mil 500 personas de San Francisco de la Paz y zonas cercanas.

También, en el municipio de Catacamas se realiza la reparación total del centro educativo 3 de marzo y dos proyectos de pavimento con concreto hidráulico en el barrio Cabañas y Ojo de Agua, la inversión de las obras ascienden a cuatro millones 993 mil 377 lempiras y benefician a un total de 550 personas.

Progreso

El alcalde del municipio de San Esteban Miguel Méndez, indicó que ellos están contentos porque el presidente Juan Orlando Hernández, ha puesto los ojos en el departamento de Olancho, en el caso del municipio de San Esteban se está desarrollando un sistema de agua potable ya que por décadas han tenido el problema de escasez.

“La gente humilde es la que más sufre con estas penurias, ya que van a los ríos y quebradas con baldes en la cabeza a recoger el agua y como consecuencia están expuestos a muchas enfermedades, otros hasta entran en conflicto con sus vecinos por quien abre y cierra una válvula” relató Méndez.

El gobernador dijo “Hoy gracias al apoyo del presidente Hernández hemos iniciado diferentes proyectos y vemos como está creciendo el departamento de Olancho, el tema del corredor agrícola se ha fortalecido porque la escasez de agua era una limitante, pero ahora hasta personas de afuera quieren venir a invertir a la zona por el gran avance que hemos tenido.

En esos mismos términos se pronunció el edil del municipio de San Francisco de la Paz José Manuel Matute “este policlínico es una gran bendición para el departamento porque permitirá al hospital de Juticalpa no recibir esa gran cantidad de pacientes que recibe actualmente, ya que son cuatro municipios que pasan por San Francisco de la Paz”.

“Estamos muy agradecidos con el presidente de la República, por el gran soporte que está brindando para el desarrollo de nuestras comunidades igualmente con el ministro Mario Pineda porque estimó hacer un obra de tanta importancia para nosotros como es este hospital” puntualizó Matute.